



Erasmus+



Erasmus+

Rétrospective des ERASMUS DAYS : Une expérience internationale inoubliable pour nos élèves

Les ERASMUS DAYS qui ont eu lieu du 9/10 au 13/10 ont à nouveau offert à nos élèves une aventure enrichissante!

La semaine fut intense en échanges culturels, en apprentissage et en découvertes. Nos élèves ont plongé au cœur de l'international en participant aux différentes activités proposées par leurs enseignants.

Que ce soit à travers des ateliers linguistiques ou artistiques, nos élèves ont pu s'investir dans des activités variées, développant ainsi leurs compétences dans différents domaines.

Parmi les moments forts de cette semaine, la remise des prix aux élèves qui avaient participé au quiz ERASMUS DAYS a particulièrement marqué les esprits.

Les échanges entre les élèves ont été des moments d'apprentissage et d'ouverture d'esprit. Ils ont partagé leurs expériences, appris les uns des autres.

Nous souhaitons exprimer notre sincère reconnaissance envers l'équipe administrative, les secrétaires, le personnel technique ainsi que tous les participants, élèves et enseignants, ayant grandement contribué à la réussite des ERASMUS DAYS.

Nous espérons que cette expérience continuera d'inspirer nos élèves à embrasser la diversité culturelle et à rester ouverts sur le monde.

Nous sommes extrêmement fiers de nos élèves pour leur implication, leur curiosité et leur enthousiasme durant ces journées internationales. Ces moments reflètent parfaitement l'esprit d'ouverture et d'échange qui caractérise notre collège.

Nous vous proposons un retour en images sur cette semaine :



Erasmus+

The ERASMUS DAYS that took place from 9/10/23 to 13/10/23 once again offered our students an enriching adventure!

The week was intense with cultural exchanges, learning, and discoveries. Our students delved into the heart of the international scene by participating in various activities offered by their teachers.

Whether through language or artistic workshops, our students were able to engage in diverse activities, thus developing their skills in different areas.

Among the highlights of this week, the award ceremony for the students who participated in the ERASMUS DAYS quiz particularly left a lasting impression.

The exchanges among students were moments of learning and open-mindedness. They shared their experiences and learned from each other.

We wish to express our sincere gratitude to the administrative team, secretaries, technical staff, as well as all the participants, students, and teachers, who greatly contributed to the success of the ERASMUS DAYS.

We hope this experience will continue to inspire our students to embrace cultural diversity and remain open to the world.

We are extremely proud of our students for their involvement, curiosity, and enthusiasm during these international days. These moments perfectly reflect the spirit of openness and exchange that characterizes our school.